

Ev. Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen, Freitag, 25. Juni 2021

Neustart im Posaunenchor

Wärmere Temperaturen und sinkende Inzidenzzahlen machen es wieder möglich: Der Posaunenchor unter Leitung von Dekanatskirchenmusikerin Dorothea Baumann trifft sich seit zwei Wochen regelmäßig am Evangelischen Gemeindezentrum in der Jahnstr. 24 in Seligenstadt. Montags in der Zeit von 18 Uhr – 20 Uhr proben die Musikerinnen und Musiker im Freien mit Blick auf die Bleiche und alle, die mitmachen wollen, sind herzlich willkommen. Vorherige Anmeldung ist nicht nötig.